



Lesedauer: **3 Minuten**

16.Mai 2023 | Infoveranstaltung

GROSSER BEDARF NACH GLASFASER-INTERNET BIS INS HAUSLEONET TREIBT DEN AUSBAU IN MARIAPOSCHING VORAN

Deggendorf / Mariaposching, 16. Mai 2023 – Interesse und Bedarf an einem Glasfaseranschluss bis ins Gebäude sind bei den Bürger:innen in Mariaposching im Landkreis Straubing-Bogen sehr groß. Dies machte die erfolgreiche Informations- und Vermarktungsphase der LEONET deutlich. Das bayerische Telekommunikationsunternehmen wird nun die Planungen finalisieren, um weite Teile der Gemeinde mit gigabitfähigen Glasfaseranschlüssen zu versorgen.

Insgesamt soll ein 23 Kilometer langes Glasfasernetz über 550 Haushalten und 25 Gewerbe Internetgeschwindigkeiten mit 1.000 Mbit/s im Download als Standard ermöglichen – auf Wunsch auch mehr. Das zukunftssichere Netz wird anderen Anbietern offenstehen. „Wir freuen uns, dass das Interesse in der Gemeinde so groß ist. Das erlaubt uns eine schnelle Umsetzung, um die Bürgerinnen und Bürger mit Glasfaser zu versorgen“, sagt Kay Röhle, LEONET Projektleiter Vertrieb.

Der Baubeginn ist für Mitte / Ende Juni geplant. Die Fertigstellung ist laut Kooperationsvertrag mit der Gemeinde für spätestens Sommer 2024 terminiert. Den Tiefbau verantwortet die Enaco GmbH. Der Ausbau wird teilweise gefördert, teilweise auf eigenwirtschaftlichem Weg umgesetzt. 450 Haushalte profitieren von der Förderung durch die Bayerische Gigabitrichtlinie, über einhundert Haushalte und Gewerbe stemmt LEONET rein mit eigenen Mitteln, also ohne die Inanspruchnahme öffentlicher Gelder. Bürgermeister Martin Englmeier sagt: „Ich freue mich, dass LEONET die nicht förderfähigen Adressen auch noch auf privatwirtschaftlichem Weg übernommen hat.“

Das Deggendorfer Unternehmen blickt auch dank der Unterstützung durch den Bürgermeister, seine Verwaltung und Breitbandpatin Veronika Schwarz auf eine sehr erfolgreiche Vorvermarktung und Vertriebsphase zurück. Das betrifft

sowohl die Gestattungsverträge für den jeweiligen Glasfaser-Hausanschluss als auch die Telefon- und Internetverträge und es betrifft den geförderten wie den eigenwirtschaftlichen Teil gleichermaßen.

Bislang Zögernde können noch während der Planungs- und Bauphase zu Sonderkonditionen nachziehen. Breitbandpatin Schwarz sagt: „Ich kann nur jeder Eigentümerin, jedem Eigentümer empfehlen, die Chance zu nutzen und sich wenigstens einen Hausanschluss legen zu lassen.“

weitere Infos: leonet.de/mariaposching/

weitere Beratung: service@leonet.de oder: 0800 8045 845

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle

Leitung PR

E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers

PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH

E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
